



Jens Stechmann neuer Vorsitzender des Bundesausschusses Obst und Gemüse

Jens Stechmann neuer Vorsitzender des Bundesausschusses Obst und Gemüse
Jens Stechmann wurde von den Mitgliedern des Bundesausschusses Obst und Gemüse in Berlin zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er löst den langjährigen Vorsitzenden Gerhard Schulz ab, der sich nach mehr als 10 Jahren Vorsitz nicht wieder zur Wahl stellte. Mit Jens Stechmann übernimmt ein 55-jähriger Diplom-Gartenbauingenieur aus dem Alten Land den Vorsitz im Bundesausschuss Obst und Gemüse. Stechmann führt in Jork-Lühe in der 13. Generation einen Familienbetrieb mit dem Schwerpunkt Apfel-, Kirschen- und Pflaumenanbau. Neben der Bewirtschaftung des Obstbaubetriebes ist Stechmann öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger für Bewertungs- und Entschädigungsfragen im Obstbau sowie bei Grundstücksbewertungen. Seit 2010 ist Stechmann Vorsitzender der Fachgruppe Obstbau und seit dieser Zeit Mitglied des Bundesausschusses Obst und Gemüse sowie im erweiterten Präsidium des Deutschen Bauernverbandes. Zudem ist er Mitglied im Vorstand und im Präsidium des Zentralverbandes Gartenbau. Deutscher Bauernverband e.V. (DBV) Claire-Waldorff-Straße 7 10117 Berlin Deutschland
Telefon: 030/31904-407
Telefax: 030/ 31904-431
Mail: presse@bauernverband.net
URL: <http://www.bauernverband.de> 

Pressekontakt

Deutscher Bauernverband e.V. (DBV)

10117 Berlin

bauernverband.de
presse@bauernverband.net

Firmenkontakt

Deutscher Bauernverband e.V. (DBV)

10117 Berlin

bauernverband.de
presse@bauernverband.net

Der Deutsche Bauernverband ist der landwirtschaftliche Spitzenverband in Deutschland. Seine Mitglieder sind die Landesbauernverbände und führende Organisationen der Land- und Forstwirtschaft sowie ihr nahe stehende Wirtschaftszweige. Über die 18 Landesbauernverbände und ihre Kreisverbände ist der Deutsche Bauernverband im gesamten Bundesgebiet für alle Mitglieder vor Ort mit Beratungs- und Geschäftstellen präsent. Der Organisationsgrad der Bauern in ihrer Interessenvertretung ist sehr hoch: über 90 Prozent aller rund 400.000 landwirtschaftlichen Betriebe sind auf freiwilliger Basis Mitglied im Deutschen Bauernverband. Deshalb kann der Deutsche Bauernverband für sich in Anspruch nehmen, die Stimme aller landwirtschaftlichen Betriebe in Deutschland zu sein, gleich welcher Produktionsrichtung und Rechtsform. Der Deutsche Bauernverband versteht sich als Unternehmerverband, der die Anliegen seiner Mitglieder gegenüber der Politik vertritt und sie bei der Führung ihrer Unternehmen unterstützt. Über seine Büros in Bonn, Berlin und Brüssel ist er Ansprechpartner für politische Parteien, Verbände und Organisationen des öffentlichen Lebens auf nationaler und europäischer Ebene.